

Bakesbangpol Batang Pastikan Peserta Paskibraka Terpilih, Memiliki Kualitas dan Potensi yang Dibutuhkan

Lutfi Adam - [BATANG.BERSUARA.ID](https://www.batang.bersuara.id)

Feb 21, 2024 - 08:52



Batang - Ratusan pelajar SMA dan SMK di Kabupaten Batang telah mengikuti tes seleksi untuk menjadi bagian dari Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) 2024. Seleksi ini dilaksanakan oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) bersama tim seleksi, di Aula Bupati Batang, Kabupaten Batang, Selasa (20/2/2024).

Kepala Bakesbangpol Batang Agung Wisnu Barata mengatakan, seleksi Paskibraka tahun ini berada di bawah naungan Bakesbangpol Batang sebagai bagian dari regulasi penyelenggaraan.

“Sebanyak 476 pelajar mendaftar dan telah menjalani seleksi administrasi serta

Tes Intelegensi Umum (TIU) dan Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) dengan sistem gugur. Dari 476 peserta, sekitar 401 pelajar telah melangkah ke tahap selanjutnya yaitu tes kesehatan,” jelasnya.

Selain itu, mereka juga akan mengikuti seleksi parade, baris berbaris, kesamaptaaan, kepribadian, dan wawancara.

Agung juga menekankan, bahwa pada tahap ini, peserta diminta untuk menunjukkan bakat dan potensi mereka sebagai calon pengibar bendera dan Duta Pancasila.

“Seleksi ini tidak hanya bertujuan untuk menjadi pengibar bendera, tetapi juga untuk menjadi Duta Pancasila. Bakat atau keahlian peserta juga akan menjadi pertimbangan, seperti kemampuan bela diri, teater, atau bakat lainnya. Saya melihat mayoritas peserta memiliki mentalitas yang bagus,” terangnya.

Ia juga menjelaskan bahwa, sistem seleksi dilakukan secara transparan dan setiap tahapannya dilaporkan dan dimonitor ke pusat.

“Targetnya kita menyelesaikan seleksi sebelum bulan puasa, dan proses seleksi ini juga akan termonitor langsung ke pusat,” tegasnya.

Sementara itu, Ipda Reno Akhir Santoso, perwakilan Panitia Seleksi Paskibraka menyatakan, bahwa akan ada tim pelatih yang akan memberikan pendampingan fisik, karakter, dan mental kepada peserta yang terpilih.

Dari ratusan peserta, nantinya akan dipilih 75 Paskibraka yang akan bertugas. Dua di antaranya akan menjadi perwakilan Kabupaten Batang untuk maju ke tingkat provinsi.

“Kami akan memilih yang terbaik di sini dan menyesuaikan dengan standar nasional. Satu putra dan satu putri akan dipilih untuk maju ke tingkat provinsi, dan mereka berkesempatan untuk mewakili provinsi ke tingkat nasional jika lolos seleksi lanjutan,” ungkapnya.

Bakesbangpol Batang bersama tim seleksi, telah melakukan upaya maksimal untuk memastikan bahwa para peserta yang terpilih benar-benar memiliki kualitas dan potensi yang dibutuhkan untuk menjadi bagian dari Paskibraka dan mendapatkan kesempatan untuk mengibarkan bendera pusaka di hari kemerdekaan.

Paman Adam